



Pièces	5 Pièces
Référence	3995
Prix	1 200 000 €

Morzine

Appartement à vendre (74110)

Splendide appartement de 4 chambres à morzine - superbe état ! Le chalet loup'ka est une petite résidence récente, offrant à ses occupants de magnifiques vues sur les montagnes environnantes, à proximité immédiate du coeur de morzine et des pistes de ski du pléney. Livré en 2018 par un promoteur local connu et reconnu pour la qualité des finitions et des matériaux installés, ce magnifique appartement lumineux est en rez-de-chaussée. La porte d'entrée ouvre sur un magnifique salon/séjour avec une cuisine ouverte toute équipée, avec un accès direct sur la terrasse et son jacuzzi. 2 grandes ...

Luxury 4 bedroom apartment walking distance to the centre of morzine a superb opportunity to purchase an immaculately presented apartment in a sought-after location in morzine. Chalet loup-ka is an exclusive residence of five apartments between 2 blocks. Completed in 2018 it is a very modern development by a renowned local developer. The residence is just a few minutes walk from the centre of morzine allowing easy access to the shops, bars, restaurants and mountain lifts. The residence is also on the free bus route. The apartment is situated in building b (3 apartments in total) on the ground ...

MORZINE IMMOBILIER

210 RTE DE LA PLAGNE - 74110 MORZINE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

